

Viceministra primera de Comercio Exterior recibe a nuevo embajador de Nepal en Cuba



La Habana, 12 mar (RHC) La viceministra primera de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Ana Teresita González, recibió este jueves en la sede de ese Ministerio en La Habana al nuevo embajador de Nepal en Cuba, Bhrigu Dhungana.

En el encuentro, ambos diplomáticos intercambiaron sobre las prioridades de los dos gobiernos en materia de colaboración, comercio exterior e inversión extranjera, según publica González en su cuenta oficial en Twitter.

Nepal y Cuba establecieron relaciones diplomáticas en marzo de 1975, y desde entonces las han cultivado a través de concurrencias diplomáticas y en foros multilaterales como la ONU y el Movimiento de Países No Alineados y sus políticas de respeto a la soberanía y auto determinación de los pueblos.

Nepal es un país ubicado entre la India y el Tíbet, famoso por sus templos y los montes del Himalaya, entre los cuales se encuentra el Everest, con una población de más de 30 millones de habitantes en 147 mil kilómetros cuadrados. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/216665-viceministra-primer-de-comercio-exterior-recibe-a-nuevo-embajador-de-nepal-en-cuba>



Radio Habana Cuba